

Nach dem großen Erfolg der Premiere im vergangenen Jahr beginnt in Trier der Karneval gleich wieder mit einem Highlight. Der zweite Trierer Fußumzug der Arbeitsgemeinschaft Trierer Karneval (ATK) startet bereits um 10.11 Uhr an der Porta Nigra und bringt die Teilnehmer - angeführt von Helmut Leiendecker als Nero - über die Simeonstraße, den Hauptmarkt und die Brotstraße zum Kornmarkt. Dort findet nach der „Wuppdu“-Erweckung - pünktlich um 11.11 Uhr - eine große Karnevalsparty statt.

Auch Triers neue Karnevalsprinzessin Tanja I. vom Eiscafé Calchera

wird sich dort erstmals mit ihrem Gefolge, den Hofdamen Sabrina Hermes und Martina Günzler sowie den Adjutanten Dietmar Schwan und Frank Weiersbach, dem närrischen Volk vorstellen.

„Das wird bestimmt wieder eine ganz tolle Sache. Alle Karnevalisten aus der Region sind aufgerufen sich am Karnevalsauftritt mit Umzug und Party zu beteiligen.

Besonders freuen würden wir uns über möglichst zahlreiche Besucher in römische Kostümen, die dem Umzug ein farbenfrohes Gesicht geben“, freut sich ATK-Präsident Andreas Peters auf den Auftakt in die närrische Session.

Die karnevalistischen „Verpflegungsstände“ an der Porta Nigra haben bereits ab 9 Uhr geöffnet.



„Milljune Leit“ feierten vergangenes Jahr nach dem Umzug von der Porta bis zum Kornmarkt traditionell die Karnevalseröffnung bei Musik und Tanz. Foto: Archiv/Kreller

SPONSOREN DER ATK

| | | | | |
|--|--|--|--|--|
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |

WIR UNTERSTÜTZEN DEN SESSIONSAUFTAKT AM 11.11.2016

Mitgliedsvereine der Arbeitsgemeinschaft Trierer Karneval 1955 e.v.



Eurener Koobengarde 111 1990 e.V.

